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REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO DE BARRA 

BONITA – CME 

 

Aos 29 (vinte e nove) dias do mês de novembro de 2023, às 14:00 horas, 

reuniram-se através de reunião ordinária convocada por sua Presidente Sônia 

Aparecida Barbosa, os membros do Conselho Municipal de Educação - CME, 

com a participação do Secretário Municipal de Educação, Sr. Gustavo Felix 

Marçon. Dando início à reunião o Secretário Gustavo cumprimentou a todos 

agradeceu a participação ativa dos Conselheiros às reuniões, dizendo ser esta 

mais uma reunião de encerramento do ano letivo. Na sequência passou a 

palavra para a Presidente Sônia Aparecida Barbosa que cumprimentou os 

Conselheiros também dando boas vindas e informou a pauta dos assuntos 

pertinentes, sendo a Ordem do Dia: 1) Andamento dos trabalhos pela 

Comissão para a implantação da Política de Educação Integral nas escolas 

municipais de Educação Infantil; 2) Assuntos da plenária. Após passou a 

palavra ao Secretário Gustavo que fez uma explanação sobre o documento 

enviado pelo Tribunal de Contas do Estado de São Paulo sobre a política de 

ensino integral. Também fez a leitura do Laudo Técnico de Avaliação de 

amostra de lápis de cor, objeto de avaliação desse Conselho na última 

reunião. Na sequência, o Secretário Gustavo informou aos Conselheiros sobre 

a realização de avaliações diagnósticas das disciplinas de Matemática e 

Língua Portuguesa realizada nas escolas municipais. Também foi apresentado 

aos Conselheiros estudos do Calendário Escolar para o ano letivo de 2024, 

que será objeto de avaliação pelos professores da Rede Municipal. Informou 

ainda, que houve um corte da verba do QESE ao nosso Município de 

aproximadamente 50%, e que isto poderá impactar nos serviços educacionais 

prestados à população. Com relação ao curso de Educação Inclusiva, cujo 

convite foi feito a todos os professores da Rede Municipal, informou que 

infelizmente houve baixíssima adesão ao mesmo, tendo sugerido inclusive ao 

Conselho estudos para a viabilização de um Plano de Educação Inclusiva para 

nossos alunos. Atendendo pedido dos Conselheiros também teceu 

informações sobre a realização do Processo Seletivo para Professores e 

Concurso Público para Monitores, uma vez que o Processo Seletivo deste 

último se encerra no mês de dezembro deste ano. Com relação ao Processo 

Seletivo de Gestor disse que está sendo elaborado o Edital para sua 

realização, aguardando estudos pela Comissão de Educação para 

prosseguimento. Após passou a palavra para a Presidente Sônia que informou 

sobre o andamento dos trabalhos pela Comissão para a implantação da 



Política de Educação Integral nas escolas municipais de Educação Infantil, e 

que para a próxima reunião aguarda envio de documentos pelo Planejamento 

Escolar para dar prosseguimento aos estudos. Como mais ninguém fez uso 

da palavra, o Secretário Gustavo agradeceu a presença e a participação dos 

Conselheiros na reunião, passando a palavra para a Presidente Sônia que 

também agradeceu a presença de todos os Conselheiros e ao Secretário 

Gustavo pelas informações prestadas, dando por encerrada a reunião. 

Participaram da reunião, o Secretário Municipal de Educação, Prof. Gustavo 

Felix Marçon, Presidente do CME, Profª Sônia Aparecida Barbosa, a Vice-

Presidente, Cléucia Regina Quinaglia, as Conselheiras Jucely Ap. Garcia dos 

Santos, Fátima Ap. Vieira da Silva, Sirlene Graciano Lodi e Mariza Ivanete 

Guiraldello De Paula, Secretária do CME, que redigi e lavrei a presente Ata de 

registro de Reunião Ordinária. Barra Bonita, 29 de novembro de 2023. Mariza 

Ivanete Guiraldello De Paula, Gustavo Felix Marçon, Sônia Aparecida Barbosa, 

Cléucia Regina Quinaglia, Jucely Ap. Garcia dos Santos,  Fátima Ap. Vieira da 

Silva, Sirlene Graciano Lodi. 

 

 

 


